

Deutsche Meisterschaften im Ultratrail

Geschrieben von: Gabi Gründling
Samstag, den 19. Mai 2012 um 11:17 Uhr

In Bödefeld im Sauerland finden zur Stunde noch die Deutschen Meisterschaften der DUV im Ultratrail statt - dieses Jahr auf der 67 km-Runde des Hollenlaufs.

Neuer Deutscher Meister und damit Nachfolger von Thomas Miksch ist

René Strosny.

Er legte die Strecke in 4:51:45 h zurück.

Achim Zimmermann und Rainer Koch folgten ihm aufs Treppchen.



Neue Deutsche Meisterin und damit Nachfolgerin von Stefanie Felgenhauer ist

Pamela Veith

Die amtierende Dt. Meisterin über 100 km brauchte 5:47:05 h.

(ihre Mitsreiterinnen auf dem Treppchen und ein Foto wird nachgeliefert, die Mädels sind noch nicht im Ziel)

Die Deutsche Meisterschaft im Ultratrail 2013 haben wir auch schon vergeben. Ende September suchen wir anlässlich des Voralpenmarathons in Kempten dann die Nachfolger von René und Pamela - oder begleiten [ihre Titelverteidigung](#).

Fotos © Wolfgang Olbrich

Zuletzt aktualisiert am Samstag, den 19. Mai 2012 um 11:50 Uhr